

こんにちは。みどりです。

この無料コンテンツでは、時間もお金もかけずに夢叶体質になるためのエッセンスをお送りします。

この文章を読んで、概念を理解していただければ、それだけでも「なんでも叶う」という状態がどんなものなのかがわかると思います。

現代は、情報戦です。

インターネットを通じて古今東西で隠されてきたあらゆる秘伝が出回っていますし、見えない世界をコントロールする方法なんてザラに出回っています。

中でも夢の叶え方...なんて定番中の定番ですから、YouTubeで検索をかければ膨大な数の情報...それもそこそこ信憑性の高い情報にアクセスできるはずです。

それらを学んで実行していただければ、確かに夢も叶うかもしれません。

一般的に広がっているスピリチュアルとか夢を叶える方法も学んでいっても良いかとは思いますが、私のお伝えする叶え方は、それらの教えの更に根本にある大元のものです。

大元であり、本質であり、非常に身近であるということに気づくと思います。

なにか特別なことをするというよりは、概念を理解して実際に何度もやってみて、「確かにそうだな」と頭というより身体で理解していただくのが一番早いかなど。

ではまずは、夢を叶えるという状態がどんなものなのかを整理しましょう。

そもそも「夢」というのは、皆さんの持っている「理想のイメージ」とも言い換えることができますね。

理想のイメージ...例えば「自分のことをちゃんと愛してくれる理想の夫と結婚したい」と願望するとします。

この時イメージの世界では、まさに理想の顔立ち洋服表情をしている男の人が側にいて結婚しているというシチュエーションを展開できるかと思います。

こういったイメージを持っていることで、より鮮明な夢を描くことができるかと思いま

す。

ここで一つ、皆さんに押さえておいてほしい非常に重要な概念をお伝えします。

現代社会はあまりにも情報が錯乱しすぎていて、あらゆる映像がイメージ出来すぎるが故に能力が落ちていますが、実はかつて縄文とか古代の民族の中では「イメージしたものは、そのまま実現する」ということが当たり前でした。

実際、イメージというのは本来「実現する」ための人間の持っている機能なのです。

そして我々が生きているこの現実世界というのは、全人類のイメージの集合体です。全人類のイメージが実現して、今日の前の世界が広がっています。

まず重要なのは、「イメージしたものは、そのまま実現する」ということをご自身の中で確信できるところまで持っていくということ。

といっても「いやいや・そんな簡単にイメージが実現したら苦労しませんよ」と疑いを抱きたくなるかと思いますが、実は我々は自分の顕在意識より奥深くにある潜在意識の領域で、起こってほしくないことや過去のシチュエーションを何倍もイメージしているので、そっちのイメージが実現しているということになります。

普通に生きている中で「お祓い」という浄化を日々行っていないと、意識が濁ってしまい潜在意識を自覚することは難しくなってきます。

ですが、潜在意識は確かにあるものです。

例えば私たちは、貧乏ゆすりをしますよね。

そのとき、特に「ゆすろう」とか思っていないはずです。したくなったら勝手に身体が動くでしょう。

この時に働いている意識というのが、まさに潜在意識です。

潜在意識の働きというのは、顕在意識より何倍も強く範囲が広いので（潜在意識が全体の95%であり、顕在意識はたった5%と言われます。）潜在意識で望まない現実を作っていたらそちらが現実化してしまうんですね。

つまり我々は無自覚ではありますが、イメージしたことを毎瞬毎瞬ちゃんと実現しているということなんです。

イメージによって現実が作られています。

そして私たちにはイメージしたことをそのまま実現させる力が予め備わっているんです

ね。

まずはこの前提を自分の中で取り入れて、イメージしている自分を客観的に見ていくことが重要です。

それでは次に、更に根本的な部分について解説していきます。

イメージが現実化すると言いましたが、イメージを創り出す大元の概念ですね。

これは、言葉です。

言葉によって我々はイメージを創り出し、それが基となって現実が広がります。

皆さんは、今このレポートを読んでいるかと思いますが「なぜ読んでいるのか」というと、それは言葉で「読もう」と宣言したからのはずです。

当然声に出したり意識的にハッキリと宣言したわけではないかもしれませんが、潜在意識（無意識）の中で読もうと宣言し、それが現実につながっています。

もしあなたが今の現実を変えたい！と思うのであれば、やることは単純で、使う言葉を変えれば良いのです。

職場の人間関係で不満を感じているのであれば、最大の解決策は自分が使う言葉を見直すことです。

言葉によって私たちは価値観や思いを形成しているのですから、冷静に考えてみたら当然ですよ。

もしあなたが「自分は優しくない」と思っているとしたら。

ですが「自分は優しい人だ」と言葉によって宣言し、それをちゃんと決意したら、誰がなんとおもうとあなたは優しい人になるわけです。

なんでもそうです。

実際に女だとしても、「自分は男だ」と宣言しそうだと決めたらあなたの中では男であるしかないですし、実際に「男っぽくなる・・・」という流れが不思議と来ます。

極端な話、「自分は神だ」と宣言したら、それはもう神でしかないわけです。

言葉というものは、当たり前にも身近にあるがゆえ見落としがちですが、ものすごい影響力を持っているということですね。

そして古代縄文弥生などの時代においては、言葉というものはそのまま実現するものであるという風に考えられてきました。

というより、そもそも言葉によって現実世界は展開されていくということが肌感覚でわかっていたんですね。

現代社会ですと、言葉が実現している...ということがあまり実感として湧きにくいですよね。

ですが縄文から現代まで、「言葉の力や機能」は変わらずずっとあります。

本来ある言葉の力がちゃんと生かされているかということ、全然次元が変わってきますが、ちゃんと言葉の力というものはあるんです。

なので元々ある言葉の力を信じ、それを疑うことなく使えたら、その言葉は実現します。

ですが残念ながら現代人は、実現しようと思っている言葉の背後で何千何万倍も別のことを思考しており、むしろ願望と逆の理想を実現してしまったりしているのです。

これが潜在意識における思考ですね。

今回皆さんにお伝えする超願望実現法。

世の中には様々な願望実現術が広まっていますが、**ここで話しする内容はあらゆる願望実現法の中での決定版**です。

そして中身はとっても簡単であり、聞いてみたら当たり前の内容なんです。

現代は様々な願望実現術が広まっていますが、今回のレポートではそれらのどこに問題があるのか、また根幹となる部分は一体なんなのか？をお伝えします。

これがわかると、今後あれこれ情報収集をする必要がなくなってやるべきことに熱中できますし、余計なところにエネルギーを消費しなくて良くなります。

迷ったり悩んだりすることも格段に減るでしょう。

まず皆さんに感覚として覚えて欲しいのは、**真の願望実現は「まるで右腕を上げるような感覚」ということです。**

みなさん、右腕を上げてみてください。

はい。上げましたね？

おそらく、右腕を上げるときに「あれ、上がるかなあ」とか「右腕ってどっちだっけ・・・」とか考えないですね。

当然、上がるという確信があったと思います。

**上がるという確信がある、ということをわざわざ言語化するのも煩わしいくらい、確信があるかと思います。**

**その感覚が、最も強いです。**

みんな結構バカにしますが、この世の中で最も強いものは当たり前のものであり、そこに現実創造の力があります。

そしてこの簡単なものほど真実であり、基本であり最初に学ぶべきものであるということです。

今回お伝えする願望実現法は「古神道」の考え方がベースとなっております。日本の旧石器時代からある古代の叡智です。

古神道の考えは、現代科学でも裏付けされており量子力学をベースにした研究によって明らかにされつつあるものでもあります。

**つまり、古代の叡智と最新科学が組み合わさったものが今回お伝えする超願望実現法です。**

では、その願望実現法の鍵となるものは一体何か？というところ。

**それは、我々が当たり前のように使っている言葉です。**

願望実現の歴史は文明の発展と共に様々な動きがありますが、最もパワーが強く真理をついているのが言葉であり、実は日本語がこそが最も願望実現力を帯びていると言えます。

日本語の持つ周波数が、地球や宇宙の周波数と共鳴するというか...実は日本語そのものが持つエネルギーが、地球の持つエネルギーだったりするわけです。

“あいうえお、

この言葉こそがこれから皆さんに使っていただく最高の武器であり、**実はこの言葉こそが神なのです。**

## スピリチュアル

願望実現や現実創造の話をする、よくスピリチュアル系の話とリンクさせて捉える方がいますが、少しニュアンスが異なる部分があるのでその点に注意してください。

そもそも今回お伝えする願望実現法は、自分と自分の言葉で現実創造をしていきます。

世の中のスピリチュアルは、龍神とか天使といった何かありがたい存在の力に頼って願望実現をする...という方向性にいきがちです。

もちろんそういった存在に時には頼ったら良いし、自分の力を過信して慢心を起こさないためにも力を借りる謙虚な姿勢は大切です。

**ですが、他力本願になって自分自身を変えようとしないうだと夢は当然実現しません。**

言葉を発して夢を叶える方法はこれからお伝えしますが、それはあくまで「発した言葉に責任を持つ」ということでもあります。

何か目標を言語化して宣言したのなら、その目標を実現するための行動をしなけれ机上の空論で終わってしまいます。

もちろん、言葉の力を使えば、なんとなく夢を描くより圧倒的に早く確実に現実創造できるでしょう。というか、言語化したものはただひたすら現実化するという仕組みになっているのですが・・・。

**何が言いたいかというと、外部の力に頼りすぎて、自分自身の中に本来備わっている現実創造の力を使わないようだと夢は叶いませんよということです。**

何事もそうですが、依存するのは良くないです。

一時的にはそれでも結果は出るかもしれませんが、プロセスや過程をすっ飛ばして結果ばかりだと悪い意味で反動がきます。

例えばお金を稼ごうと思って龍神などに頼るケース。

一時的に結果は出るかもしれないけど、それに見合った価値を与えていないのに稼げてしまると、その分不満を抱えさせてしまったり、自分自身が怠惰や慢心を起こし自己中心的な思考になっていきます。

お金を稼ぐということは、誰かに価値を与えるということです。

なので当然、価値を与えて喜んでもらう必要があるのですが、そのためには「お客様に価

値を与えたい」と心から思える自分になるための修行をする必要があるし、目の前のお客様が求めているのは何なのか？を考える思考が必要です。

これらのプロセスをすっ飛ばし「自分さえ良ければそれで良い」というスタンスでお金を稼いでも、それに伴う責任を負うことができません。なのでちゃんと自分自身の力でお金を稼げるようになる、人に価値を与えることができるようになる必要があります。

**逆説的ですが、ちゃんと自分自身と向き合って目標に向かって言葉を発したり行動していたら、自然と龍神が助けてくれたりするんですね。**

とにかく、人間である以上、すべての人に現実創造する力があるのでその力をまずは信じていきましょう。

## 思考は現実化する

よく自己啓発の世界で言われることですが、ナポレオンヒルズの本「思考は現実化する」という言葉。

**これは結論から言うと、全くその通りです。**

厳密にいうと、我々の思考回路がその人の人生の方向性を決めています。

前向きな思考をしていたら前進していきましますし、後ろ向きな思考をしていたら後退していきます。それは当然の摂理です。

ものすごく単純な理論ですよ。こんなにも簡単なのにどうして多くの人が「成功しない」と苦しんでいるのか。

それは、前向きな思考の裏側に「自分にはできないんじゃないか」という思考があり、それが現実化しているからです。

もっと言うと、「～したい」という次元ですと、それは前向きなようで案外後ろ向きなんですね。

したい、ということは「まだしていない」という前提の上で成り立つ言葉であって、「していないからするために頑張ろう」という思考が動いています。していないという思考を挟んでしまうと、当然していないという方向に人生が進むわけです。

ではどんな思考を持てば良いか？というと。

自らが時間を超える存在となって、「もうしている（した）」と未来に対してまるで過去に起こったかのように感じ、「さらに良くしていこう」とその先を考えている状態になればうまくいきます。

時間を超える存在となる、というのが重要です。

どういうことかという、"そもそも未来というのは自らが設定するものである、という前提の上にたち、その未来の更に先に意識を移すんです。

意識というのは、時空を超えます。

過去あった出来事を振り返ったりとか、未来の妄想とか、我々は毎秒毎秒やってますよね。その感覚です。（実はこの意識に注意を向けるということが願望実現の秘伝なのです。）

未来に対して、まるで過去に起こったかのように感じる自分の意識状態のことを

### **"未来からの時間感覚、と、呼びます。**

この未来からの時間感覚を、今この瞬間だけやっているようではダメで、常に習慣的にやっている必要があるわけです。

まあ当然ですよ。

皆さんの人生は、皆さんの習慣や当たり前が作りますから。その習慣や当たり前を抜本から変えていかなければならないわけです。

どんなに瞬間的に良い思考をしても、習慣、日常の思考が大半なのでそっちが現実化するんです。

また、よくスピリチュアルの業界で「引き寄せの法則」というものがありますが、これも同じような原理です。

「私は成功する」となんでも唱えるとそれが現実化する、という説もあります。一理ありますが、重要なのはその言葉を発している元の状態、本当に思っていることであり、そちらが「とは言ってもなあ・・・」と疑うような気持ちがあるなら、唱えるたびに成功していない自分を強化していることになります。

願望実現の秘伝はものすごくシンプルで、言葉に確信を持つということです。

その言葉と意識と行動がちゃんと一致したら、確実に現実化します。

「理屈はわかったけど、私には難しい・・・」

とか言ってるようじゃダメです。

重要なのは、それができるかどうかではなく「やる」と決めるということです。

決めると、そこに磁場が発生してあらゆる応援を受けるような形で必要な情報が入ってきます。

**確信度が高ければ高いほど、そのパワーは絶大です。**

更にいうと、そもそも我々人間には、そういった願望実現する力が備わっているということです。

ですが学校ではそういった教えは学べないですし、権力者の都合が良いように隠されてきたという背景もあります。

みんながみんなこういった本当の力を使いこなしてしまったら、都合の悪い人達がいるということです。

そしてここからが重要なのですが、願望実現する本来の力をちゃんと目覚めさせるためには「目覚めにくくなる原因」をなくしていく必要があります。

それは、鬱滞を祓うということになるのですが・・・

これをするのが、神社でやるお祓いです。そして、このお祓いというのは本来日常生活の中で行うことが最も重要なのです。